



インスピレーションになるう

Rotary



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと

NO. 2431

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp



例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ぶくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影 写真同好会 高野 実会員



第2491回例会 平成31年2月5日(火) 晴れ

- ◆点 鐘 12:30 岩木貴之会長
- ◆司 会 森 悦夫 SAA
- ◆ソング 「国歌」「四つのテスト」
- ◆ゲスト地区国際奉仕委員長 成瀬亮太郎君(金沢香林坊RC)
- ◆川南 議員ご母堂様葬儀のさいの会葬御礼
- ◆会長の時間 岩木貴之会長

2月3日の第4分区都市連合会には22名の登録ありがとうございました。岡部さんには基調講演をつとめていただきごろうさまでした。

最近、近隣国の関係から納得・理解できないニュースを多く耳にする。関連して新聞やネットで『脱亜論』という気になる言葉を見かける。誤解されやすい内容に気を遣いすぎたり波風の立つのをおそれたりして大きな声で論ぜられることが少ない言葉なのでご紹介したい。

これは明治18年(1885)に時事新報に掲載された論説を指し筆者は後に福澤諭吉とされている。(原文現代訳を朗読)「・・・(当時の)日本が隣国(中国・朝鮮)の開化を待つて共にアジアを発展させる余裕はない。むしろその仲間から脱出して西欧の文明国と進退を共にし、隣国だからと特別の配慮をすることなくまさに西洋人がこれに接するように処置すべきである。悪友と親しく交わる者もまた悪名を免れない。筆者は心の中で東アジアの悪友を謝絶するものである」



福澤諭吉は「嫌韓」論者でもなくアジア蔑視をしたわけでも帝国主義の思想家でもなく、明治維新によって近代化への道を開いた日本が中国や朝鮮に力を貸してともに西欧列強のアジアへの帝国主義的な侵略に対処すべきと考えて、みずから李朝末期の朝鮮を改革しようとした開化派の人たちを受け入れ指導教育を惜しまず、慶応義塾の門下生を朝鮮に派遣するなどの行動を起した。「脱亜論」は日本中心の東アジアの共存共栄をはかった福澤の理想が朝鮮の旧体制の壁にことごとく打ち砕かれた『敗北宣言』といわれている。

今月は平和と紛争予防/紛争解決月間、世界理解と平和週間です。『脱亜論』のお話は史実にもとづき、私の史観やイデオロギーは入っていないがわが国がリーダーとなって世界の平和と安定に資するよう願っているものの一人です。

本日のプログラム 2月12日(火) 第2492回
卓 話 担当 会員 杉本正人君

◆幹事報告

久恵龍三幹事

*理事会報告

- ①2/20: 3クラブ合同例会(三楽園) 例会なし懇親会のみ。またバス代は今後ホストクラブ負担から各クラブ負担の申出を了承。
- ②2/26: 職業奉仕セミナー(みや川) 参加者はマーク扱い。

*幹事報告

- ①G事務局より『2月平和と紛争予防/紛争解決月間の案内』受領
- ②東となみRC, 氷見RCより例会変更の案内受領

♪誕生日・結婚記念日おめでとうございます

山田 孝親睦委員長

♣誕生日

- 木勢 博文君10日
- 北村 孝志君11日
- 久恵 龍三君24日
- 川合 声一君24日
- 古瀬喜八郎君28日



♥結婚記念日

- 尾山 裕和君7日
- 松本 敏博君22日
- 西村 孝君22日

●井沢正生会員当選!
「友」パズルDEロータリー正解者でまたも当選。賞品を受けられました。(3回目)



★ニコニコボックス 2/5 松村 壽副委員長

成瀬亮太郎様 本日はよろしくお願ひいたします
岩木君 地区国際奉仕委員会成瀬委員長をお迎えして
森 雄君 成瀬委員長ようこそ 卓話よろしくお願ひします
荒井君 成瀬様ようこそ。本日は旧暦1月1日です。皆様おめでとございます、乾杯!
税光君 成瀬委員長ようこそ南砺へ! 卓話楽しみにしています
北島君 成瀬地区委員長をお迎えして
川合君 成瀬委員長をお迎えして 誕生日ありがとうございます
岡部君 都市連合会ご苦労さま。講演の準備は充分したつもりですが会場でのトラブルは難しいものですね
久恵君 誕生日祝ありがとうございます。IMで元気をいただきました
中田裕君 IMは充実した内容でした。懇親会も楽しめました
木勢君 誕生日の祝ひありがとうございます
北村君 誕生日になりました。今後ともよろしくお願ひします
尾山君 結婚記念祝ひありがとうございます
松本君 日射しが春めいて梅の蕾が咲きかけ始めます
井沢君 気持ちのいい天気です。久しぶりに投函します
杉本君 過ごしやすい暖冬、雪がなくて困る方もいらっしゃるかも
片山道君 年明けから盛り沢山。1月松崎しげるさん来店、息子成人式で父の紋付を。テニス全国強化試合始まりました
山田喜君 よい天気です。木本ブラック・チンチラは今ギャロギャロでロミオ&ジュリエットです。子ネコを授からないようメス一匹を隔離、おこってふとんにおしっこされました

◆出席報告

吉田 実委員長

会員数	2月5日出席率	1月22日の修正
47	82.98% (欠8)	76.60% (欠11マーク2)

メキップ: 荒井 進君、尾山裕和君。

次回の予定 2月20日(水) 第2493回
例会変更 3クラブ合同懇親会
担当 岩木貴之会長



日頃は地区の活動に多大なるご協力をいただき感謝しております。地区国際奉仕委員会は岡部年度に旧の世界社会奉仕委員会と友情交換委員会とが合併して出来たものではじめ広報活動と各クラブへのアンケートを行った。今年度はまず地区のホームページ (HP) で皆様に広報してゆく活動を行っている。各クラブで国際奉仕に携わっている方はぜひ投稿をお願いしたい。南砺クラブに関しては菊まつりでのポリオ撲滅キャンペーンの記事を寄せていただいた。

〔この3ヶ月間に地区のHPを見た方は何人いらっしゃいますか?〕

他の会場でもなかなか手が上がらないのですがぜひごらんをお願いしたい。(地区ホームページのコピー配布)

若林ガバナーのにこやかなお顔のしたに『会員専用ページ』がありクリックするとログイン名とパスワードを求めてくる (rc2610:gkmvESzK)。ここには地区の委員会で各クラブの参考になるであろうと思われるものがすべて入れている。国際奉仕ではこれまでの2回のアンケート結果、今年度初めに委員会が把握している地域内海外友好クラブの一覧表、岡部年度でグローバル補助金を利用した金沢RCの事例が入っている。

2回のアンケートでは国際奉仕活動にたいする抵抗感が如実に出ており、実施しない理由として金と人の問題で無理というのが大半でそのとおりだと思う。地区内唯

森 雄一国際奉仕委員長：当クラブでは国際奉仕でR財団、米山、交換学生の派遣受入れなどを行っている。今度のエジプト訪問も国際奉仕と言えるのかなと思っています。今日は成瀬委員長さんからいろいろ地区での事例などお話をいただきます。



一の金沢RCのタイ浄水器事業はクラブの持出しが300万だったとなると単一クラブの事業としては限界がある。

私どもの金沢香林坊RCは友好クラブである東京の広尾RCのケニアに井戸を掘る事業に携わっている。このクラブは会員27名だが外人や大使館のメンバーがおられて環境に恵まれている。東京区内の9クラブと提携、全11クラブで費用やマンパワーはもちろん手続きや交渉ごとクラブ横断的に行っている。各クラブの資金負担は年間10万位。これをヒントにして石川富山でも地区の中でも横断的な事業を出来ないか、来年度にかけてその仕組みを作り賛同者をつくる橋渡しをしたい。地区でもグローバル補助金の事業にしっかり取り組んでゆきたい。金沢RCの事業が今年度で終わるが相手クラブとのつながりやノウハウ、RIへの報告方式などの実績がありぜひ継続してゆきたい。地域としてはHPや地域横断の枠組み作りでサポートを考える。皆さまのご理解ご協力をお願いしたい。

(今回の会報担当・松村 壽)

地区ホームページ

The screenshot shows the website for Rotary District 2610. It features a 'TOPICS' section with news items dated from 2018/1/17 to 2018/12/15. A '2610地区を知る KNOWLEDGE' section is visible at the bottom, with sub-sections for International Service, Social Service, Vocational Service, Club Service, Youth Service, and Rotary Foundation. A 'facebook ROTARY' logo is also present.

グローバル補助金を活用した国際奉仕事業

国際奉仕事業

金沢ロータリークラブ
タイ浄水器設置事業



小学校での浄水器贈呈式典にて

金沢RC タイ浄水器設置 事業



サインボード

浄水器



お金を入ると20秒の飲料水の販売
1本5パーツのペットボトルにも事業の表示あり。1本あたり2パーツの収益があり、これがフィルター交換の原資となる